



笑顔あかるく 心あったか すごしてあんしん

## 6年生送る会

2月24日(金)の1・2限目に6年生送る会が行われました。昨年度は感染予防のため実施できませんでしたが、本年度は換気やマスク着用等の感染対策を行いながら実施することができました。

この日まで5年生の実行委員が中心となって計画や準備をしてきてくれました。また、各学年でも、今までいろいろお世話になった感謝や卒業するお祝いの気持ちを6年生に伝えようと、発表の練習を重ねてきました。

この日の6年生送る会では、在校生が直接6年生へ感謝やお祝いの気持ちを伝えようと、精いっぱい頑張る姿が見られました。6年生のみなさんにも、在校生の気持ちが伝わった送る会になったと思います。

### <各学年の発表内容>

開会式



5年生の司会、あいさつで始まりました

1年生



ドレミの歌の替え歌とメダルわたし

2年生



よびかけとありがとうの花の歌

3年生



よびかけとパフのリコーダー奏と歌

4年生



よびかけともののけ姫のリコーダー奏

5年生



よびかけとボディーパーカッション

6年生



在校生へのことばと旅立ちの日にの歌

閉会式



実行委員のあいさつ

6年生退場



6年生を拍手で見送り

## 1月末から今日までの出来事を写真で紹介します！



1/23 白塚の浜の学習(4年)



1/26 命の授業(2年)



1/31 地域の方の読み聞かせ(2年)



2/1 二分の一人式(4年)



2/2 昔遊び体験(1年)



2/13 ブラジルについて学ぼう(5年)

## 卒業式について

本年度の卒業式は3月17日(金)に実施します。昨年度は卒業生と保護者、教職員のみで実施しましたが、本年度は5年生が在校生代表として参加するとともに、普段から学校運営についてご意見を頂いている学校運営協議委員の方にも参加していただく予定となっています。

先日、卒業式でのマスク着用について、津市教育委員会から方針が示されました。その方針によると、「児童及び教職員は式典全体を通じてマスクを外すことを基本とすること」や「保護者はマスクを着用すること」「国歌や校歌の斉唱や呼びかけを実施する時はマスク着用など一定の感染対策をおこなうこと」「学校や教職員がマスクの着脱を強いることのないようにすること」などが示されています。

このような津市の方針を受けて、本年度の白塚小学校の卒業式ではマスク着用に関わって、次のようにさせていただきます。

- ・児童及び教職員は式典全体を通じてマスクを外すことを基本としますが、様々な事情をふまえて、児童や教職員にマスクを外すことを強いることはしません。
- ・歌を歌ったり呼びかけをしたりするときはマスクを着用します。
- ・保護者の皆様にはマスク着用をお願いします。また、他の保護者との座席の間はある程度の距離を確保しますが、家族(児童1人あたり2人)の座席の間は取らないようにすることで、他の保護者との座席間をできる限り確保できるようにします。

※体育館への保護者の入場は午前8時45分頃の予定です。

保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。